

Villa Eliza 9 de julio de 2012

Mi nombre es Ignacio Portillo Vargas

Ahora tengo 21 años, soy del Distrito Curuguaty Departamento de Cañideyu. Aproximadamente ~~esta~~ 250 km de Asunción.

Pertenece a la familia de Saturnino Portillo y Matilde Vargas

Tengo 9 hermanos, 5 mujeres y 4 varones,

Yo no soy nacido en la familia Cristiano, pero por la ayuda de Dios mi familia lleguera conocerse al señor Jesucristo y ahora toda mi familia ya son cristiano.

Yo, cuando tenía 19 años llegan al arrepentimiento, luego después de 8 meses me bautize y sigo el camino del señor.

Mi trabajo en la Iglesia es dirigente de alabanza, pero veo la predicación es importante en la Iglesia para el arrepentimiento de los que no son cristiano, por esta razón me gustaría ser predicador.

Y este es el motivo para que yo venga en este Instituto por que tengo la visión de trabajar en la obra de señor.

Por que ahora hemos pasado estudio por estudio y ya aprendí muchas acerca de la palabra del señor y los conocimiento lo q yo soy a alcanzar en este año, yo voy a enseñarle porque habias muchos necesidades en la Iglesia donde yo estoy.

Y Mi agradecimiento queridos hermanos o las Iglesias q nos dio su apoyo para el mantenimiento de este Instituto Por q se sirvieron de mucho valor lo que nosotros alcanzamos vuestras ayudas.

Les deseo muchas bendiciones y que Dios sigan protegiendo a los hermanos o las Iglesia que nos dio su apoyo.

de parte del alumno del Itf: Ignacio Portillo V.

Firma: Ignacio Portillo V.